



**Carême dans la ville**  
S'arrêter, grandir dans la foi

## Place à Dieu



Le Seigneur est dans son Temple saint : silence  
devant lui, terre entière !



Livre d'Habaquq, ch.2, v.20



### Place à Dieu

Me voici dans ma chambre, je me sens un peu seul. Plus léger, mais aussi plus fragile. Parce que ces pensées, ces rêves et ces soucis, qui hier encore peuplaient mon esprit, ont laissé un grand vide. Il n'est pas facile de se tenir en silence, derrière la porte close, lorsque l'on a confié à Dieu tout ce qui nous troublait. On se découvre un peu autre, si proche de celui qu'on voulait rencontrer.

Tout à l'heure, la tête encore trop pleine, j'avais tellement à lui dire. Mais maintenant que j'ai laissé aller ce qui m'occupait l'esprit, me voici silencieux. C'est comme si je jeûnais, si je jeûnais de mots. Parler moins, c'est si naturel lorsque l'on s'approche d'un Dieu si bien caché. Parler moins, parce que dans le noir, on veut d'abord entendre, pour mieux se repérer. On veut guetter sans bruit le moindre signe, la moindre vie. Tout près de Dieu, tout mot s'efface, un temps.

Et tant qu'à jeûner de mots, je jeûnerai encore de bien d'autres manières pour faire un peu de place : moins de nourriture, moins de films, moins de musique, moins de tout ce qui remplirait un peu trop vite cet espace intérieur où je me sens si bien, domptant ma solitude en tâchant d'être mieux à Dieu. Car je ne serai qu'à lui si je ne suis que moi : dans la pauvreté même de ma vie, sans atours. Celui que je suis, non pas qui je serai. Celui que je suis, non pas qui j'ai été. Moi, maintenant : c'est ainsi qu'il me veut.

### CARÊME DANS MA VIE ☺

*Chaque jour, un geste, un témoignage pour vous aider à vivre le carême*

Comme j'ai la dévotion aux saints, nos frères aînés dans la foi, j'ai choisi pour le carême quelques-unes des « stations », rejoignant ainsi les chrétiens des premiers siècles, à Rome, qui se retrouvaient chaque jour là où le Pape célébrait la messe.

Avec tous les conflits dans notre monde, ma première station sera à l'église Saint-Georges et avec une grande confiance dans l'efficacité de la prière, je prierai le psaume 54 : « Quand je crie vers Dieu, il entend ma voix ; il me met à l'abri de ceux qui me poursuivent »

Marie

À votre tour, témoignez d'un geste que vous faites pendant le carême [en cliquant ici](#)

